

Société Industrielle de l'Est, Le carré d'as de l'édition 2019



Pour la deuxième année consécutive, la Société Industrielle de l'Est, présidée par Denis Renaud, s'est associée aux Ailes de Cristal, pour la remise de ses prix à destination des hommes ou des entreprises qui brillent dans les secteurs de la formation, de la gestion, du développement, de la sécurité, mais également de la prise en compte des phénomènes sociétaux et de l'environnementaux. Carré d'as de cette édition 2019.

Pour le Prix Henri Brun, lié à la sécurité, l'entreprise Mathieu. Le Prix Archambault récompensant, la qualité, a été décerné aux **Salaisons Bentz**. Le Prix de l'Ameste s'adressant à un brillant manager, issu de l'apprentissage, est revenu à **Michel Roth**, MOF, chef étoilé et Bocuse d'Or, originaire de Hambach près de Sarreguemines. Enfin le Prix SIE, destiné à récompenser une entreprise RSE, a couronné la démarche exemplaire déployée, en matière sociétale et environnementale, par le Groupe PSA, en Moselle, représenté par son Directeur **Marc Bauden**.